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Présents     :  Mr Gauthier Thierry représentant Mairie de Montamisé

Mireille Noble , La présidente souhaite la bienvenue à l’assemblée des membres présents et qu ‘on 
est heureux de se retrouver dans les salles et de reprendre les activités.

Bilan de l’année écoulée     :  
L’année passée a été marquée par la covid , à chaque reprise un protocole a été signé avec Grand 
Poitiers et nous avons pris en compte aussi les préconisations de notre fédération.
Les cours ont repris le 10 septembre jusqu’aux vacances de la Toussaint et reprise en mai en 
extérieur  puis en juin au gymnase.
Nous avons donné des cours en video soit par nos animatrices ou celles du CODEP et de la 
FFEPGV .
Nous avons aussi remboursé les adhérents qui l’ont demandé.
Nous avons fait une demande de rescrit à la Direction des services fiscaux de la Vienne et avons 
reçu l’accord pour donner un reçu fiscal .
Les seules aides que nous avons eu ont été le chômage partiel pour les animateurs qui ne donnaient 
pas de cours.
Pour l’année 2021/2021 nous avons eu 125 adhérents , soit une une diminution pour la gym et yoga 
par rapport à l’année précédente.
Nous avons proposé 6 séances de gym , 3 de yoga et 1h de Pilates par semaine y compris pendant 
certaines vacances scolaires selon la volonté de chaque animatrice.
Nous avons proposé une nouvelle activité Marche Nordique le samedi matin de 11h à 12h30.

Nous avons participé au forum des associations en septembre dernier.
Nous avons eu l’arrêt de travail d’une animatrice ; Barbara l’a remplacée en juin lors de la reprise 
des cours.
Les activités annexes     :  
Toutes les activités annexes ont été annulées sauf la journée à Maulévrier en juin 2021.
Journée Maulévrier     :   Randonnée le matin , pique nique et visite du jardin japonnais l’après midi.

Nous avons eu du matériel de Grand Poitiers mais cette année nous l’avons refusé car nous sommes
suffisamment équipés et du fait du covid nous ne pouvons utiliser le matériel.
Nous remercions Grand Poitiers ainsi que la mairie de Montamise qui nous ont octroyée une 
subvention de 1000 euros.

Bilan financier :
Monique Chmielowski trésorière nous présente le bilan financier.
42 personnes ont demandé le remboursement d’une partie de leur cotisation par rapport aux 
inactivités de l’année 2020/2021 suite à la covid .Le remboursement s’élève à un montant de 2900 
euros.
45 personnes ont fait don de leur cotisation avec demande de reçu fiscal;9 personnes ont fait don 
sans reçu fiscal.
Elle nous explique les différentes dépenses et recettes .Le résultat est positif.
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Vote     :  
Le rapport moral est voté l’unanimité.
Le rapport  financier est voté à l’unanimité.

Bilan prévisionnel     :   
Monique nous présente un budget prévisionnel avec 120 adhérents.
Si le nombre d’adhésions n’est pas supérieur à ce nombre , nous serons en déficit.

ANNEE 2021/2022     :  
Nous avons participé au forum des associations le 11 septembre.
Les cours ont repris le 13 septembre.
Nous avons mis en place une séance de gym douce le vendredi matin de 9h30 à 10h30.
Cette séance remplacerait celle du jeudi soir de 17h à 18h .
Aux vacances de Toussaint , nous déciderons quelle séance sera conservée par rapport aux nombre 
de participants.
Nous avons recruté une nouvelle animatrice Barbara qui remplace Morine qui est en accident de 
travail .
Pour le Pilates , Lucille ne peut assurer les cours par rapport à son choix personnel de ne pas se faire
vacciner.
Barbara et Lise assurent ce cours , elles font  une semaine sur deux.

Tiers sortant     :    
Claire Sennechault et Josette Menanteau.
Nicole Dudognon , Marie France Portron et Valérie Brégeat sont démissionnaires.
Claire et Josette se représentent.
Nouvelles candidatures : Brigitte Pennetier
                                         Hélène Dalmau  

Questions diverses     :  
Plusieurs questions par rapport au gymnase , y a t il un projet de rénovation , le ménage serait à 
revoir  et manque d’éclairage à la sortie du gymnase.
Mr Gauthier nous précise que le Gymnase appartient à Grand Poitiers , mais apparemment il n’y a 
pas de projet de rénovation ; le budget sport a été fortement diminué.
Pour le ménage Mireille ira vérifier et fera éventuellement un courrier à la personne concernée de 
Grand Poitiers.
Pour l’éclairage , Mr Gauthier va transmettre notre demande à la Mairie , la partie goudronnée 
appartient à la commune.

Fin de séance .


